

# PAPARAZI

## Tim Monitoring TP PKK Provsu Kunjungi Kabupaten Asahan

Edward Banjarnahor - [ASAHAN.PAPARAZI.ID](http://ASAHAN.PAPARAZI.ID)

Jun 13, 2023 - 15:07



**ASAHAN** - TP PKK Provinsi Sumatera Utara (Provsu) melakukan kunjungan kerja ke Kabupaten Asahan, dalam rangka monitoring pelaksanaan lomba AKU HATINYA PKK di Desa Sumber Harapan Kecamatan Tinggi Raja, Asahan, Sumatera Utara, pada hari Selasa, (06/06/2023).

Tim Monitoring TP PKK Provsu yang dipimpin oleh Ketua Pokja III TP PKK Provsu Ny. Vera Syuryana, disambut hangat Bupati Asahan, Ketua TP PKK Kabupaten Asahan beserta pengurus, OPD, Camat Tinggi Raja, Kepala Desa se-Kecamatan Tinggi Raja, Ketua TP PKK Kecamatan Tinggi Raja, Ketua TP PKK Desa se-Kecamatan Tinggi Raja dan masyarakat Desa Sumber Harapan.

Bupati Asahan H. Surya, BSc dalam pidatonya mengatakan, "dalam rangka mensukseskan program kerja PKK Nasional, TP PKK Kabupaten Asahan ikut

serta dalam pelaksanaan Bulan Bhakti Gotong Royong Masyarakat dan Hari Kesatuan Gerak Pemberdayaan dan Kesejahteraan Keluarga, dengan menetapkan desa terbaik di 5 (lima) bidang lomba, yang mana salah satunya adalah bidang Pemanfaatan Halaman Pekarangan (HATINYA PKK)."



Lebih lanjut Bupati mengatakan, "TP PKK Desa Sumber Harapan bersama masyarakat desa siap menjalani penilaian Tim Monitoring PKK Provsu, dengan kerja keras, kerja bersama diwujudkan dalam gotong royong yang dilaksanakan 2 kali dalam satu minggu, mengelola pemanfaatan lahan pekarangan rumah, dan sekitarnya, memperindah jalan desa dan dusun, mengelola pemanfaatan lahan kosong dan lahan tidur."

Bupati juga meminta, TP PKK Kecamatan Tinggi Raja, Desa Sumber Harapan, Camat, Kepala Desa dan Perangkat Desa, bersama dengan masyarakat desa agar lebih lagi dalam mengelola pemanfaatan lahan pekarangan sekitarnya.

Dengan memanfaatkan lahan pekarangan dapat mendatangkan berbagai manfaat, diantaranya sumber pangan penghuni rumah, sumber plasma nutfah dan ragam jenis biologi, pengendali iklim sekitar rumah dan sekitarnya, untuk kenyamanan, penyerap karbondioksida dan penghasil oksigen, tempat resapan air hujan dan limbah rumah tangga ke dalam tanah, melindungi tanah dari kerusakan erosi.





Semuanya itu tak lepas dari mendukung visi Pemerintah Kabupaten Asahan, yaitu Masyarakat Asahan Sejahtera yang Religius dan Berkarakter. Teruslah berkarya dan berinovasi demi perwujudan pembangunan ke arah yang lebih baik lagi, terang Bupati.

Terakhir Bupati menjelaskan kepada Tim Monitoring PKK Provsu bahwa lomba yang dilaksanakan pada hari ini, selain sebagai ajang silaturahmi juga menjadi momentum bagi Desa Sumber Harapan untuk mempromosikan hasil kreativitas, dalam mengolah dan memanfaatkan pekarangan, dimana desa ini merupakan kampung buah, khusus buah rambutan, durian dan pala dengan berbagai pengolahannya sebagai juice/sirup pala, manisan pala, permen pala, dan bumbu dapur. "Saya berharap kepada Tim Monitoring PKK Provsu jangan sekali ini saja datang ke Desa Sumber Harapan", tutupnya.

Dikesempatan yang sama Ketua Tim Monitoring TP PKK Provsu Ny. Vera Syuryana mengapresiasi kepada TP PKK Kabupaten Asahan terkhusus TP PKK Desa Sumber Harapan yang mengikuti lomba AKU HATINYA PKK Provsu. "Lomba ini merupakan program TP PKK dalam rangka Hari Kesatuan Gerak (HKG) PKK", ucap Vera.

Selain itu Vera mengatakan, kegiatan ini bukan sekedar lomba, tetapi juga sebagai salah satu cara TP PKK Provsu melakukan pembinaan dan ini merupakan agenda penting. "Bersama kita kerja dan meraih berprestasi, serta terus bersinergi dengan Pemerintah dalam setiap program TP PKK. Keberadaan PKK harus dapat bermanfaat ditengah-tengah masyarakat", tandasnya.

Usai melaksanakan kegiatan tersebut, Ketua Tim Monitoring didampingi Ketua TP PKK Kabupaten Asahan melihat secara langsung rumah-rumah yang memanfaatkan lahan pekarangannya. **Edward Banjarnahor**